
Porsche-Produktion in Leipzig
erstmals rückläufig

Stuttgart/Leipzig/10.01.2019. Nach jahrelangem Wachstum im Porsche-Werk Leipzig,
ging die Produktion 2018 erstmals seit 2013 zurück. Das liegt vor allem daran,
dass die Produktion des Cayenne nach Bratislava verlagert wurde, wie die LVZ
berichtet.
Die Panamera-Produktion hingegen hat sich in Leipzig gut entwickelt, beim Macan
gab es einen umstellungsbedingten Rückgang. Insgesamt aber wurden 2018 vier
Prozent mehr Sport- und Gelänewagen als im Rekordjahr 2016 ausgeliefert.
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